

# L'initiation aux danses latines a fait un tabac

Vendredi soir à la salle polyvalente du Patio, une seconde initiation aux danses latines était proposée. La séance était dispensée par Andrea Puentes, professeure de Zumba à la MJC, accompagnée de Melissa Rivadeneira, toutes deux de l'association colombienne La Momposina dont Andrea Puentes est par ailleurs présidente.

## Un cours régulier pourrait voir le jour

Une trentaine de personnes, seules ou en couple, sont venues s'essayer, pour certains pour la première fois, au Merengue, à la bachata et la salsa.

Cette seconde séance d'initiation (la première s'est déroulée le 14 octobre dernier avec seize participants) faisait

partie d'un réel souhait des participants. Et devant le nombre croissant de danseurs, l'ouverture d'un cours régulier pourrait voir le jour à la rentrée prochaine. L'intérêt étant de faire découvrir les danses latines et, sous l'impulsion d'Andrea Puentes, d'aller à la rencontre de la culture colombienne, de ses coutumes et de ses traditions.

L'année 2017, année croisée France-Colombie, mettra en exergue le projet multiculturel de l'association La Momposina qui sera fêté cet automne à l'espace Robert-Fiat.

Sylviane GROS

La MJC tiendra son assemblée générale annuelle samedi 4 février à 10 h au Patio.  
Infos : 04 76 75 47 25.



Les participants, venus nombreux, étaient ravis de cette séance d'initiation.